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Ao dia dezessete de Fevereiro de dois mil e vinte'e dois, reuniram-se na sede do 
Conselho Municipal de Saúde / MS, localizada na Rua U rias de Almeida n°245 
— sala 02, os membros do Conselho Municipal de Saúde sendo os 
representantes do Seguimento dos Usuários do SUS: Rodolfo Dias Pinto—
Titular (presente) e Karina Saldanha Pinto — suplente (ausente), Irene Joaquim 
dos Santos — Titular (presente) e Geisa lonara Barbosa Flores — suplente 
(presente), Noemy Garcia Martins — Titular (presente), Jussara dos Santos — 
Suplente ( presente), André Luiz de Mattos Ancel — Titular (Ausente),  Joao  
Alonso Lima — Suplente ( Ausente) 	Seguimentos dos trabalhadores do 
SUS: Mariza Boeira Miranda — Titular (Presente) e, Ester Figueiredo — titular • 
(presente) e Carlos José Britez Lopes — Suplente (presente); Seguimentos dos 
gestores prestadores do SUS Cezar Soares Filho — Titular (ausente) e  
Tamara  Coimbra de Lima — Suplente (presente);  Pamela  Tuanne de Oliveira 
Pereira — Titular (presente); Gildo  Galindo  — Suplente (ausente). 0 presidente 
Rodolfo Dias Pinto inicia a' reunião as 13:10hrs 

O presidente do  CMS  iniciou a reunião as 13:10 hs com a primeira pauta 
Apresentação da secretaria  executive:  Foi apresentado e aprovado pelo pleno 
do conselho a -servidora de carreira da secretaria Municipal de  Seale  Maria 
Helena Dias da Silva, com a aprovação do pleno do conselho, em substituição a  
Paola  Soares. 0 presidente passou a segunda pauta — Troca de suplente e 
titular, no segmento dos trabalhadores foi feita a troca entre Ester Figueiredo 
que era titular pelo suplente Carlos José Britez Lopes. 0 presidente passou a 
terceira pauta do dia — Apresentação da Conselheira Noemy Garcia Martins 
que representa a entidade Igreja Católica, no lugar.de  Valdenice Alves da Silva 
que era a conselheira titular, passando para a quarta pauta — Eleição da mesa 
Diretora, o presidente explanou queo mandato que estava se encerrava no mês 
de fevereiro, era de direito dos trabalhadores, porém foi recusado pelos 
representantes dos trabalhadores e assim foi repassado aos usuários, sendo 
neste dia o ultimo dia da mesa diretora, para a nova eleição o atual presidente 
se candidatou para a presidência, Carlos José  Lopez  para a vice presidência, 
Irene  Joaquin  dos Santos para a primeira secretaria e Mariza Boeira para a 
segunda secretaria, por unanimidade esta chapa foi eleita e  sera  a mesa diretora 
entre Fevereiro de 2022 a fevereiro de 2023.Passando para a quinta pauta-
Calendário Anual de reuniões o presidente colocou em votação o calendário 
anual de reuniões que ficará na terceira quinta feira de cada mês. A sexta pauta 
abordada foi levantada pela conselheira Noemy, sobre a mudança de horário 



das reuniões, para que fosse as 10:00 da Manha, todos os conselheiros deram 
suas opiniões que seria melhor o horário de 13:00 hs, pois o servidor vem para 
a reunião no inicio do expediente, corno a reunião pode demorar se for as 10:00 
hs pode  passer  das 11:00 hs da manha, sendo assim o plenário fez a opção por 
continuar no mesmo horario. A sétima e última pauta foi sobre a  autoclave  das 
unidades Brum de Oliveira e Teófilo, a conselheira  Tamara  explicou que as 
duas  autoclaves  necessitam de licitação para ser reparado, sendo que  urn  já esta 
em uso novamente. 
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